



Huasos de Quirihue conquistan el regional de Boccias en Chillán



"Luchamos lo mejor posible, nos entrenamos para ver si llegáramos por lo menos cuartos, pero tuvimos la suerte de llegar al primer lugar". Con estas palabras, llenas de alegría y satisfacción, Juan de Dios Espinoza, de 73 años, integrante del equipo "Huasos de Quirihue", describió el sentimiento de alcanzar la victoria en el primer Campeonato Regional de Boccias 2025.

El gimnasio del Centro Deportivo Quilamapu vibró con la emoción y el espíritu deportivo este fin de semana, acogiendo a cerca de 200 personas. Equipos provenientes de Chillán, San Nicolás, Portezuelo, Pemuco, Quirihue y Chillán Viejo se dieron cita en este encuentro, organizado por la Oficina de la Discapacidad e Inclusión Social de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) de la Municipalidad de Chillán.

La alcaldesa (s) de Chillán, Alejandra Martínez, compartió el orgullo del municipio ante el éxito del evento: "Estamos muy contentos y contentas por la gran convocatoria con representantes de distintas comunas con muchos equipos además de la ciudad de Chillán".

Zoraya Martínez, directora (s) de Dideco, resaltó la importancia de las boccias, un deporte paralímpico que ha encontrado un lugar especial en el corazón de las organizaciones con miembros en situación de discapacidad. "Estamos muy contentos. La idea central es que el área de la discapacidad sea un espacio inclusivo donde todos se conozcan", comentó.

El alcalde protocolar, Rodrigo Ramírez, se sumó a las palabras de bienvenida, expresando su alegría por recibir a las delegaciones en "nuestra casa principal que es nuestro complejo Quilamapu".

Catalina Arzola, coordinadora de la Oficina de la Discapacidad e Inclusión Social, detalló la relevancia de esta competencia anual: "Este es un campeonato que se realiza todos los años a través de nuestra oficina, participan personas en situación de discapacidad, tiene un gran realce ya que fomenta la inclusión, considerando que es un deporte adaptado".

La jornada culminó con la emocionante premiación: el trofeo de campeones fue alzado con orgullo por los Huasos de Quirihue. El segundo lugar quedó en casa con Jardines del Sur de Chillán, mientras que el tercer puesto también viajó a Quirihue, de la mano del equipo Tierra de Vientos. Cuarto fue el equipo Estadio de Chillán.

Más que una simple competencia, este primer Campeonato Regional de Boccias demostró ser un poderoso motor de inclusión y camaradería.